
 

  
 

D E S P A C H O 
 

_____________________________ 
 

____________________________ 
(PRESIDENTE) 

 
Em _________________________ 

 
 
REQUERIMENTO N.º:  
 
INFORMAÇÕES DO SR. PREFEITO SOBRE A 

POSSIBILIDADE DE IMPLANTAR CONJUNTO SEMAFÓRICO NO 

CRUZAMENTO ENTRE À RUA ABNER PACHECO COM A AVENIDA 

AMÉRICO FIGUEIREDO.  

 
 
CONSIDERANDO que moradores dessa região, procuraram este 

Vereador, com a finalidade de intermediar melhorias de segurança de trafego 
de veículos no cruzamento dessas vias; 

  
CONSIDERANDO que os condutores, ao saírem da rua Abner 

Pacheco para acessar a avenida, encontram dificuldades devido ao grande fluxo 
de veículos nos horários de pico; 

 
CONSIDERANDO que nesta localidade já houve diversas colisões 

onde pessoas se feriram gravemente;  
 
CONSIDERANDO que este cruzamento é cortado por uma 

ciclovia, o que aumenta ainda mais a chance de acidentes; 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Isto posto é que: 
 
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
 
 
1) Existe estudos para a instalação de conjunto semafórico 

para melhorar a segurança do trafego neste cruzamento? 
 
2) Se sim, para quando? Se não, por qual motivo? 
   

 
 
 
 
 
 

S/S., 10 de Dezembro de 2018. 
 
 
 
 
 
 

ANSELMO ROLIM NETO. 
Vereador 

 


